

Opinión

EDITORIAL | ANÁLISIS | BLOGS



columnista

Cali crece en confianza

Poco a poco Cali está recuperando su liderazgo nacional que lo había perdido por malas administraciones y por un estallido social mal manejado.

Ricardo Santamaría

POR: RICARDO SANTAMARÍA

El sello de la alcaldía de Alejandro Eder en Cali es confianza. Eso le está devolviendo a los caleños: Las ganas de sacar la ciudad adelante. El compromiso de que sí se puede. Su liderazgo personal está presente en todas las acciones de su administración. Sin ser exagerado, usa bien las redes sociales y los mensajes a los ciudadanos. Confianza en la administración pública se traduce en que lo que se promete se hace, y todos sienten el cambio en el día a día de sus vidas.

Más noticias de Opinión



OPINIÓN
El liderazgo ejemplar de Francisco



OPINIÓN
Creatividad e innovación

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

La ciudad estaba postrada. Esa era la realidad de Cali al término del mandato de Jorge Iván Ospina. Había un ambiente de desilusión y una realidad de mal gobierno, que es lo primero que cambió Eder. Hoy se siente una administración en marcha resolviendo problemas. Es una cruzada por recuperar la ciudad. Sumar esfuerzos público-privados para que los proyectos y políticas se pongan en marcha. La alcaldía tiene un plan piloto para recuperar el centro de la ciudad, el barrio obrero, hacer el boulevard de la avenida sexta y, en general, según los planes que han hecho públicos, reconstruir 800 kilómetros de vías en toda la ciudad, ampliar el sistema integrado MIO (Transporte público), recuperar 107 colegios y construir 3 hospitales, entre otros.

Son palabras mayores estos planes y otros que están incluidos en su plan 'Invertir para Crecer'. Hay una ruta de endeudamiento de la ciudad que ya aprobó el Concejo de la Ciudad.

Lo interesante de todo este proceso, es que la alcaldía no está trabajando sola. Viene haciendo reuniones, talleres y encuentros con los ediles y las JAL (Juntas Administradoras Locales) de las distintas comunas de la ciudad. También se ha convocado a ciudadanos y empresarios a participar con la presentación de proyectos estratégicos en seis áreas claves: Infraestructura vial, renovación urbana, oportunidades para la integración económica y social, sostenibilidad y medio ambiente y equipamiento institucional. De esta forma hay una movilización general para la recuperación de la ciudad. Es un trabajo colectivo liderado desde el despacho del alcalde. Ojalá les alcance el tiempo para que todo esto no quede solo en planes y se conviertan en políticas públicas en marcha.

Poco a poco Cali está recuperando su liderazgo nacional que lo había perdido por malas administraciones y por un estallido social mal manejado. Hay problemas de pobreza aún no resueltos. Hay que elevar la calidad de la educación y el acceso a servicios públicos.

Pero hay un derrotero de trabajo esperanzador. También es de esperar que el alcalde no olvide los temas culturales en la ciudad. Cali ha sido líder en el país en este campo. Hay un renacer en esta ciudad, al igual que en Medellín, Bucaramanga, Bogotá y Cartagena, entre otras. Todas nos traen la esperanza de un buen gobierno en Colombia. Hoy son los alcaldes los que marcan la pauta para la recuperación de la confianza en la administración pública.

RICARDO SANTAMARÍA
Analista

Lo más leído

- 1 SOCIALES
1041 Si comete alguno de estos cinco errores en la cocina, está corriendo un grave peligro
- 2 SOCIALES
878 Adiós al check-in y a la tarjeta de embarque: la modalidad que se usará en aeropuertos
- 3 EMPRESAS
731 Corte Constitucional declaró exequible decreto de Conmoción Interior
- 4 ECONOMÍA
474 Renta Ciudadana: ¿cómo consultar si tengo un giro pendiente en 2025?
- 5 SOCIALES
463 Esta podría ser la capital de Quindío en lugar de Armenia, según la IA
- 6 INTERNACIONAL
410 La pirámide submarina que sería más antigua que las de Egipto, según investigadores



El liderazgo ejemplar de Francisco

COLUMNAS ANTERIORES DE RICARDO SANTAMARÍA

- 28/04/2025 **Francisco: un Papa humano**
- 14/04/2025 **Cartagena, retos y esperanzas**
- 08/04/2025 **Bonita y con sentido de futuro**
- 31/03/2025 **Bien por los alcaldes**

Ver todas

RELACIONADOS: | RICARDO SANTAMARÍA | OPINIÓN PORTAFOLIO | PORTAFOLIO IMPRESO

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS
TENDENCIAS
MIS FINANZAS
OPINIÓN



Negocios

30 Abr de 2025 - 6:00 a. m.

Los CEOs globales son optimistas y miran hacia la inversión



Empresas

29 Abr de 2025 - 10:40 p. m.

Visum readquiere títulos de participación



Vehículo

29 Abr de 2025 - 10:21 p. m.

Trump alivia aranceles a las autopartes

Más Portales



EL TIEMPO

Uscis lanzó una herramienta donde migrantes pueden saber si deben registrarse: cómo utilizarla



PUNTO.ORG

Osasuna quiere sumar para estirar su racha de victorias consecutivas



adn

Así puede consultar el estado de la calidad del aire en Bogotá



City

Puente a punto de colapsar pone en riesgo a los vecinos de San Cristóbal

Columnistas

LUNES | MARTES | MIÉRCOLES | JUEVES | VIERNES

Otros columnistas



Andrés Espinosa Fenwarth

La hoja de ruta para Colombia

El Estado debe controlar el gasto público para alcanzar el déficit cero y concentrarse en lo esencial: garantizar seguridad, justicia y reglas claras.



Carlos Enrique Cavalier
Coordinador de sueños de Alquilería

El liderazgo ejemplar de Francisco

El liderazgo de Francisco es un paralelo de la vida de San Francisco de Asís en nuestro mundo de hoy. Favor que le hizo a la Iglesia en todo el mundo.



Miguel Gómez Martínez

El fin del efectivo

Vivir sin efectivo es posible en muchas economías del planeta. En Colombia avanzamos, pero no a la velocidad requerida.



Ana Dolores Román

Creatividad e innovación

El significado de la palabra creatividad puede abarcar desde la expresión artística hasta la resolución de problemas en un contexto socioeconómico.



Juan Carlos Quintero Calderón

Desnaturalizar el servicio

La solución es muy fácil, volvamos a retomar lo que nos hace humanos y veremos la diferencia.